
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2056/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn 

betreffend Neue Kindertagesstätte in der Pfarrer-Bergmann-Str.  

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Ist die neue Kindertagesstätte bereits für den regulären Betrieb geöffnet? 

Wenn Nein, wann wird dies voraussichtlich der Fall sein? 

 Ja, die Kindertagesstätte Pfarrer-Bergmann-Straße wurde am 16. November 

2011 eröffnet. Die ersten Eingewöhnungen von Kindern haben begonnen. 

 

2. Gab es bereits eine offizielle Übergabe bzw. Eröffnung der Einrichtung? Wenn 

Nein, wann ist diese geplant? Wenn Ja, warum wurde der Ortsvorsteher und 

Ortsbeirat mal wieder nicht informiert? 

Nein, die offizielle Eröffnungsfeier hat noch nicht stattgefunden. Das Team soll 

sich mit den ersten Kindern zunächst in die neue Kindertagesstätte eingewöh-

nen, sich entsprechend einrichten und konzeptionell ausrichten. Ein Termin für 

die Eröffnungsfeier soll in nächster Zeit abgestimmt werden. Dabei werden 

selbstverständlich auch der Ortsvorsteher und der Ortsbeirat einbezogen. 

 

3. Wie hoch sind die Anmeldezahlen für die neue Einrichtung und mit welchem 

Auslastungsgrad ist zu rechnen? 

Aktuell sind 14 Aufnahmeverträge mit Eltern geschlossen worden. Einige Eltern, 

die angeschrieben wurden, haben abgesagt, da sie entweder bereits einen 

anderen Platz hatten oder ihnen der Weg aus einem Nachbarstadtteil zu weit 

war.  

Es stehen 20 weitere Kinder mit Rechtsanspruch auf einen Kindergartenplatz, 

die in den nächsten Monaten bis Juli 2012 zwei Jahre alt werden, auf der War-

teliste.  

Die Warteliste der städtischen Kindertagesstätte Ruhestraße mit Kindern mit 

Rechtsanspruch ab zwei Jahren umfasst bis Juli 2012 weitere 22 Kinder.  

 

Die Kindertagesstätte hat zunächst mit der Belegung von zwei geöffneten Kin-

dergarten-gruppen mit je sechs Zweijährigen begonnen. Die Belegung der drit-

ten Gruppe mit sog. kleiner Altersmischung mit 15 Plätzen für Kinder von 0 bis 6 

Jahren wird im Laufe des nächsten Jahres erfolgen. Dies ist abhängig von der 

Zahl der unter Dreijährigen sowie von den weiteren Personaleinstellungen. Zzt. 

sind von 9 Stellen für Erziehungskräfte 5 Stellen besetzt.  

 

Wir gehen von einer künftig vollen Belegung der Einrichtung aus. Die langsame 

Belegung am Anfang ist dem jungen Alter der Kinder geschuldet wie auch 

dem Personalstand.  
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